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12：30 ～　八戸プラザホテル
司会：吉田美登紀副ＳＡＡ

ＲＩテーマ
点鐘
・国歌斉唱
・ロータリーソング
・四つのテスト

　　八戸東ＲＣ　中道栄治様
　　八戸ＲＣ　　宮下　悟様

小澤　一雅会員　　 　平野　　薫会員

齋藤昌子会員

（食事）

小林弘文会長
　第１回目の会長要件。皆さんの前でお話する
機会がなかなか無いので聞きづらい所もあるか
と思いますが、１年後には「良かった」と言わ

れるように頑張りたいと思います。
　今週の日曜日、清掃活動はマリエントの駐車場に10時
集合です。小雨決行です。天気予報では曇りになってい
ますのでたぶん大丈夫だろうと思います。清掃場所はマ
リエント前の砂浜があるところです。結構なゴミがあり
そうだなと見ていました。軍手、トング、ゴミ袋は準備
します。時間は10時～ 11時、11時を目処に終わりたい
と思います。参加される方はよろしくお願いいたします。
持っている方はＴシャツをご着用ください。
　会長になって、正直言うとロータリーのことを学ぶ機
会、時間が３倍ぐらいに増えたなと思っています。入会
したばかりのころ「四つのテスト」をどういう意味だろ
うと思っていました。今回、意味を調べ、９年経ってよ
うやく理解できました。
　「四つのテスト」の創案者はハーバート Ｊ．テーラーと

いう方で、もともと素晴らしい営業マンでその力を買わ
れて倒産寸前の会社に転職し、その会社を建て直しまし
た。その時に、本当は七つあったそうですが四つに絞って、
自分の事、そして社員の事に対して「四つのテスト」を
問い詰め、自分にも認識しながら活動していたそうです。
　一つ目、「真実か どうか」。真実は正義無くして存在
しえない。自分を信じなさい。そして人を信じなさい。
　二つ目、「みんなに公平か」。激しくやり合うビジネス
手法に代わる公平さを取り入れたビジネスは互いの関係
を近付ける関係向上に役立ってきました。みんなに公平
にしっかりと見てやりなさいということです。
　三つ目、「好意と友情を深めるか」。人は生まれながら
にして他者と協力して生きていく存在であり、愛情を示
す事、生来備わっている本能です。好意と友情をしっか
り深められていますか。
　四つ目、「みんなのためになるか どうか」。食うか食
われるかが原則の無慈悲な競争を排除するもの。創造的
な競争を導入するもの。
　「四つのテスト」は色んな解釈がありますが、気に入っ
た解釈に「四つのテスト」は鏡のようなものという考え
です。「四つのテスト」を通して他人を見るのではなく、
自分自身の考え、意見、行動を考えるべきではないか。
自分を判断するための鏡であって、他人を判断するため
の窓にしてはいけない。「四つのテスト」を守ることは
簡単ではないが、「言行はこれに照らしてから」とある
ように、自分がどんな考えを持っていて、大切なのはそ
の考えにどう行動するか。ということです。
　「四つのテスト」は窓ではなく鏡、自分自身をしっか
りと見てください。

平野　薫幹事
◎ロータリー文庫より
　 新たなユーザー名とパスワードでＷＥＢサイ

トの資料公開を継続。
◎ ダイナースクラブ コーポレートカード、人頭分担金

支払いのお願い
◎ロータリーの友より７月号のご紹介
　７月号25頁　築舘ガバナー
　　　　48頁　青森モーニングＲＣ
◎地区公式キャラクター「ロータくん」について
◎ガバナー公式訪問時のお願い
◎南グループ合同夜間例会
　８月17日　18：30 ～八戸パークホテル　会費7000円

〒031-0081 青森県八戸市柏崎一丁目6 - 6 八戸プラザホテル内
TEL.0178（44）3121  FAX.0178（44）3128八戸北ロータリークラブ

国際ロータリー第 2830 地区
会 報

ガバナー ● 築舘 智大　 会長 ● 小林 弘文 　幹事 ● 平野 薫 　SAA ● 久保 隆明
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吉田悦子会員

平野　薫幹事：お祝ありがとうございます。
北山輝夫会員：ポレポレ新会長、新幹事。

源新和彦会員：小林会長１年間宜しくお願いします。
早退申し訳ありません。

石橋十四男会員：佐々木さん、吉田さん１年間ご苦
労様でした。小林会長、平野幹事、今年度ヨロシ
クお願いします。

奥井義則会員：新会長よろしく。
澤口忠彦会員：小林会長、平野幹事、頑張ってくだ

さい。
千葉清彦会員：小林新会長さん、平野新幹事さん、

１年間よろしく。
源新育子会員：小林会長、平野幹事さん。新年度よ

ろしくお願いいたします。
小田　正会員：新会長・幹事、１年間ご苦労様です。
佐々木則夫会員：小林会長、平野幹事、宜しくお願

いします。
中山恵美子会員：小林会長、平野幹事、よろしくお

願いします。
小金平育男会員：新会長・幹事、一年ガンバレ！
横町芳隆会員：新会長幹事の門出をお祝いします。
吉田悦子会員：小林会長、平野幹事、１年間よろし

くお願いします。早退します。
久保隆明会員：小林会長、平野幹事、１年間よろし

くお願いします。早退します。
神山智子会員：小林会長、平野幹事、一年間よろし

くお願いいたします。
小澤一雅会員：誕生祝、ありがとうございます。
千葉哲也会員：小林会長、平野幹事、１年間よろし

くお願いします。
小野晶子会員：小林新会長、平野新幹事、今年１年

よろしくお願いします。
吉田美登紀会員：小林会長、平野幹事、よろしくお

願いします。

　　本日の出席率 65.8％　　
　　前々回（６／ 20）の修正出席率 71.8％　　

小林弘文会長
　会長方針　テーマ「共に未来を築く」。
　新型コロナウイルス感染症パンデミックは、私たちが互い
に支え合い、協力し合う必要性を浮き彫りにした数年間でし
た。第５類引き下げ後の今後の八戸北ロータリークラブは、
共に未来を築くというテーマを掲げ、会員メンバーの結束を
強化し、地域の課題や様々な諸問題に取り組みながら、持
続可能な社会の実現に向けて力を合わせます。
　尊敬するクラブロータリアンの皆様へ。
　私がこの度、ロータリークラブの会長に選出されたことを
光栄に思っております。コロナウイルスのパンデミックが我々
の生活と活動に大きな影響を与えましたが、終息への道が見
え始め、新たな時代に向けての活動を展開する準備が整い
ました。私の会長方針は、コロナ後の新しいスタートを切る
ために、以下の５つの柱に基づいています。
1.安全と健康の確保
　終息後も安全と健康が最優先です。私たちは、感染予防策
の徹底や公衆衛生機関のガイドラインに沿った活動を行い、
会員や参加者の安全を確保します。また、情報の正確性と透

明性を重視し、会員と地域社会に適切な情報を提供します。
※ しばらくはオンライン例会も継続していきたいと思い

ますので、来れない方はぜひご利用ください。

2.リカバリーと支援
　コロナの影響を受けた地域社会のリカバリーと支援が重
要です。特に最も脆弱な人々や団体に目を向けてサポートを
行います。こども宅食、食堂の支援や、また、孤独になりや
すい乳幼児の子育て世代を中心に支援とサポートを行います。
※ 社会奉仕、青少年奉仕委員会を主として、乳幼児、子

育て世代、生活困窮者も含めて、悩みがちな若いお母
さんを対象に、八戸学院大学で色んな教室をやってい
るので情報を提供しながら、生活弱者の支援に繋げて
いければと思っております。

3.地域との結束と活性化
　終息後の社会では、地域との結束と活性化が重要な役割
を果たします。私たちは、地域のイベントや活動に積極的に
参加し、地域コミュニティの結束を強めることに努めます。
また、友好クラブであります松戸東ロータリークラブ様との
相互交流を今年度も継続できるように模索します。
※ 社会奉仕委員会を中心に地域のイベント、清掃活動等

も含めて色んな所と交流を進めていきたいと思ってお
ります。松戸東ＲＣとは皆さんから意見を聞きながら
準備していければと思っております。

4.会員の多様性と包括性の促進
　私たちは、会員相互の多様性と包括性を重視します。異な
る専門分野や背景を持つ会員が集い、相互に学び合いなが
ら、クラブの活動に貢献します。女性や若者、地域の異な
る人々など、多様な人材を積極的に勧誘し、クラブのパート
ナーシップを広げていきます。
※ クラブ組織委員会を中心に会員増強に力を入れたいと

思います。

5.持続可能な社会への貢献
　私たちは、地球環境の保護と持続可能な社会の実現に向
けて貢献します。清掃活動、リサイクル活動の推進、廃棄
食品削減や環境負荷の教育や意識啓発活動など、地球にや
さしい取り組みを推進します。
※ クラブ運営委員会を中心に食品ロス、出席確認を進め

ていきたいと思います。

　この会長方針は、コロナ終息後の新たな時代において、
クラブの発展と社会への貢献を重視するものです。今後一年
間、会員皆様、ご理解とご協力をお願いいたします。
　活動目標・会員１名以上の純増
　　　　　・地区目標の推進
　　　　　・ＭＹ ＲＯＴＡＲＹの登録推進
　　　　　・他クラブとの親睦交流
　　　　　・財団寄付：
　　　　　　年次基金150ドル/人、ポリオプラス30ドル/人
　　　　　・米山記念奨学金寄付：
　　　　　　特別寄付２万円/人、普通寄付３千円/人
　以上を今年度の目標として活動していきたい思ってお
りますので、皆さんご協力よろしくお願いします。

　引き続き活動計画です。（例会プログラムの説明）
　コロナを踏まえ開催を検討しながら、今年度はこの予
定でいきたいと思っておりますので、皆さん是非ご参加
よろしくお願いいたします。

点鍾

（誤字脱字がございましたらご容赦ください）
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 親睦委員会　

 出席報告

 会長方針・例会プログラム


